

Le RCSSBG a du cœur

6 décembre 2023

Solidarité

Ce mercredi 6 décembre, le club de rugby RCSSBG a déposé plus de 150 jouets dans le cadre de l'opération « Les Sébastiennais ont du cœur ». Bravo pour cette belle solidarité !

À Saint-Sébastien, l'action « Les Sébastiennais ont du cœur » a été relancée pour la 4e année consécutive. L'objectif est de recueillir des jouets neufs ou de seconde main, en bon état, pour des associations solidaires locales et permettre ainsi à toutes les familles de passer de bonnes fêtes.

Comme l'an dernier, le Rugby Club Saint-Sébastien Basse-Goulaine a décidé de s'inscrire dans cette belle initiative en réalisant une collecte au sein du club.

Celle-ci a remporté un très vif succès avec plus de 150 jouets récoltés et déposés ce mercredi 6 décembre à l'Hôtel de Ville en présence des dirigeants et enfants du club et des élus de la Ville.

Une opération, deux objectifs

Cette opération porteuse de sens l'est à deux niveaux. Tout d'abord, au niveau de l'empreinte écologique. Puisque le premier objectif est d'offrir une seconde vie à tous ces jouets souvent entreposés dans les garages et armoires des habitants.

Elle l'est également au niveau de la solidarité puisque tous ces jouets seront destinés à un public défavorisé via trois associations partenaires (le Secours Populaire, le Centre socioculturel Allée Verte et la Fabrik pour Agir).

